

Adjudicada la redacción del proyecto del nuevo Parque Infantil en Santángelo Norte

El edil de Parques y Jardines, Juan Olea, ofreció ayer detalles sobre la adjudicación de la redacción del proyecto técnico, dirección de obra y coordinación de seguridad y salud del "Parque Infantil en Santángelo Norte". La adjudicataria que llevará a cabo esta redacción será Getinsa, por un importe de 33.905 euros, más IVA.

Olea, que recordó la apuesta decidida del alcalde Juan Antonio Lara por integrar esta zona en el municipio y dotarla de respuesta a

las demandas históricas de sus vecinos, señaló que el objeto principal del proyecto es la reforma del actual parque infantil situado en la parcela verde pública, consistente en la dotación de nuevos elementos como juegos infantiles por edades, siendo la temática elegida "Parque de Dinosaurios", con un nuevo sendero peatonal de acceso, pérgolas, cerramiento, mobiliario y una mejora en la red de riego y arbolado.

PÁGINA 3



Encuentro con la Escuela de Flamenco de Andalucía

La alcaldesa en funciones, Presi Aguilera, acompañada de la edil de Cultura, Jésica Trujillo, mantuvo ayer un encuentro con la Escuela de Flamenco de Andalucía y sus representantes, con el objetivo de conocer a fondo sus propuestas y trayectoria en pro de seguir avanzando en la preservación, difusión y apren-

dizaje de este Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad.

La Escuela de Flamenco de Andalucía (EFA) cuenta en la actualidad con 60 sedes a lo largo del territorio español, una treintena de ellas en Andalucía, así como otras en el ámbito internacional estando ya presentes en todos los continentes.

PÁGINA 7

AMPLIO PROGRAMA DE JUVENTUD PARA ESTE VERANO

La edil de Juventud, Lucía Camero, ofreció ayer jueves detalles sobre el amplio programa de actividades de verano 2024 que se llevará a cabo en el Espacio Joven de Benalmádena Pueblo y en el Edificio Innova de Benalmádena durante los meses de julio y agosto, "una variada oferta de actividades diseñadas para satisfacer los intereses y necesidades de nuestros jóvenes y del municipio en general", señaló Camero. PÁGINA 6



PÁGINA 4

Sale a licitación la cafetería del Estadio Municipal Francisco Alarcón "Isco"

En solo un mes, el área de Deportes ha sacado tres licitaciones en pro de mejorar las instalaciones y servicios con los que cuenta el municipio

 **Paloma Cabello**
CLÍNICA DENTAL
Odontología General y Ortodoncia

Av. Salvador Vicente 7, Bajo 2
(29631) Arroyo de la Miel

T. 952 442 688 | 625 441 308
palomacabellodiaz@gmail.com



clinicapalomacabello.com

Ven a tus gasolineras de **Carrefour ESTEPONA, MIJAS, VALLE DEL GUADALHORCE y TORREMOLINOS, te esperamos.**



ABRIMOS DOMINGO 30 DE JUNIO



-8%

todos los días

Por ser socio de



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

La Audiencia absuelve al Cuco y su madre de falso testimonio en el juicio de Marta del Castillo

La Sección Primera de la Audiencia Provincial de Sevilla ha absuelto al Cuco y su madre, que fueron condenadas por el Juzgado de lo Penal número 7 a dos años de cárcel por un delito de falso testimonio cometido durante sus respectivas declaraciones como testigos en el juicio celebrado en 2011 por el asesinato de la joven Marta del Castillo.

En una sentencia fechada el 25 de junio y notificada ayer a las partes, el tribunal estima los recursos de apelación presentados por las defensas de Rosalía Inmaculada G.C. y de su hijo Francisco Javier G.M. y revoca la sentencia del Juzgado de lo Penal número 7 que los condenó a dos años de prisión y el pago de una multa de 1.440 euros, así como a que, en concepto de responsabilidad civil, indemnizaran de forma conjunta y solidaria a los padres de la joven con un total de 30.000 euros. Así se recoge en la sentencia y en un comunicado remitido por el TSJA y consultado por Europa Press.

Así, el tribunal absuelve al joven acusado porque la figura del testigo coimputado "no se encuentra regulada" legalmente y no se han determinado por el Tribunal

Supremo las consecuencias de faltar a la verdad en su declaración, mientras que también absuelve a su madre porque "no mintió en cuestiones trascendentales" para la resolución del asunto y, además, no fue advertida de la dispensa legal de no contestar a preguntas que pudieran perjudicar a su hijo.

Los magistrados de la Sección Primera no aceptan los hechos probados por el Juzgado de lo Penal y señalan, en su lugar, que el varón acusado fue investigado como partícipe en el asesinato de Marta del Castillo, incoándose el correspondiente expediente en el Juzgado de Menores número 3 y siendo finalmente condenado por un delito de encubrimiento por su participación en los hechos inmediatamente posteriores al fallecimiento de la menor "ayudando a su amigo Miguel a deshacerse de su cadáver y evitar su descubrimiento". En esta sentencia, según considera probado la Audiencia, el joven fue absuelto del delito de asesinato, de dos delitos de agresión sexual, de un delito contra la integridad moral y de un delito de profanación de cadáveres. Respecto a su madre, el tribunal señala que intervino como responsable civil en dicho

expediente de reforma, al igual que su pareja sentimental, ya fallecido.

Seguidamente, la Sección Primera añade que esta sentencia fue recurrida en apelación ante la Sección Tercera de la Audiencia Provincial, que dictó sentencia el 20 de octubre de 2011 en la que desestimaba el recurso del entonces menor de edad y estimó el recurso de la acusación particular, condenando al joven y a los responsables civiles al pago de la búsqueda del cuerpo. Ese mismo día, fue notificado el abogado defensor de la sentencia dictada en apelación.

De su lado, tanto Miguel C. como otros acusados mayores de edad fueron juzgados por la Sección Séptima de la Audiencia durante octubre y noviembre de 2011, de forma que, el 25 de octubre de ese año, Francisco Javier G.M., que ya había alcanzado la mayoría de edad, declaró como testigo en dicha vista oral y, al inicio de su interrogatorio, se le apercibió de juramento o promesa de decir verdad, con la consecuencia de poder incurrir en un delito de falso testimonio.

Por su parte, la madre del joven declaró como testigo en este mismo juicio el día 16 de noviembre de

2011 y, al inicio de su interrogatorio, se le apercibió igualmente de juramento o promesa de decir verdad con la consecuencia de poder incurrir en falso testimonio, siendo preguntada sobre hechos referidos a su hijo "sin otro tipo de advertencias".

El 16 de febrero de 2016, los padres de Marta del Castillo interpusieron denuncia ante el Juzgado Decano por un presunto delito de falso testimonio contra las dos personas ahora absueltas, que en el juicio celebrado en el Penal 7 reconocieron los hechos recogidos en el escrito de acusación de la Fiscalía y se negaron a contestar otras preguntas.

A continuación, el tribunal analiza el recurso de apelación presentado por la defensa de Francisco Javier G.M., que, entre otros motivos, alegó que su patrocinado no debía declarar con la condición de testigo en el juicio de la Sección Séptima dado que estaba incurso en un procedimiento penal en el Juzgado de Menores por los mismos hechos, centrando la cuestión en si su cliente pudo faltar o no a la verdad en el juicio celebrado ante la Sección Séptima de la Audiencia cuando declaró el 25 de octubre.

ELECCIONES | El líder del Partido Popular, Alberto Núñez Feijóo, aseguró ayer que, aunque "no se atreve a decir" si Pedro Sánchez convocará generales en octubre o no, su partido está "bajando la posibilidad de unas elecciones anticipadas" antes de que finalice este año.

Así se pronunció Feijóo en una entrevista en esRadio, recogida por Europa Press, al ser preguntado expresamente si ve deseable y probable que haya elecciones generales en octubre, coincidiendo con una posible repetición de las elecciones catalanas. El jefe de la oposición señaló que, si le preguntan si es posible un adelanto de las generales al 13 de octubre, él cree que es "posible". "Yo no lo descarto. Lo que le interesa es Sánchez", indicó, para añadir que él lleva "diciendo lo mismo desde el primer día que habló en el Congreso".

Feijóo indicó que es "muy difícil saber interpretar a un partido asambleario como ERC" y que, por lo tanto, no saben lo que hará en Cataluña.

Gofres

Crepes

Cocktails

Café irlandés



HELADERIA

SAN MIGUEL

TORREMOLINOS

DESDE 1980

Helados artesanos

Granizados

Batidos de helados

Smoothies



Chiringuito



«LA JABEGA»

PLAYA EL SALTILLO

TORREMOLINOS

RESERVAS 952 38 47 65

Adjudicada la redacción del proyecto del nuevo Parque Infantil en Santángelo Norte

Con un presupuesto inicial de 33.905 euros más IVA, el objeto es que se contemple una amplia dotación de juegos infantiles para que se convierta en un atractivo lúdico, similar al que ya tienen otras zonas del municipio, atendiendo a su elevada población infantil

El edil de Parques y Jardines, Juan Olea, ofreció detalles ayer en rueda de prensa sobre la adjudicación de la redacción del proyecto técnico, dirección de obra y coordinación de seguridad y salud del "Parque Infantil en Santángelo Norte". La adjudicataria que llevará a cabo esta redacción será Getinsa, por un importe de 33.905 euros, más IVA.

Olea, que recordó la apuesta decidida del alcalde Juan Antonio Lara por integrar esta zona en el municipio y dotarla de respuesta a las demandas históricas de sus vecinos, señaló que el

objeto principal del proyecto es la reforma del actual parque infantil situado en la parcela verde pública, consistente en la dotación de nuevos elementos como juegos infantiles por edades, siendo la temática elegida "Parque de Dinosaurios", con un nuevo sendero peatonal de acceso, pérgolas, cerramiento, mobiliario y una mejora en la red de riego y arbolado.

Desde Parques y Jardines recuerdan que, actualmente, en la parcela calificada como zona verde en Santángelo Norte, se dispone de una zona ajardinada, situada en su extremo infe-

rior, a la que se accede desde calle Espino.

El edil recordó que el estado actual del parque revela "un gran deterioro, siendo tremendamente escasa la dotación de juegos infantiles, lo que supone un pobre atractivo lúdico para el público infantil residente en la zona, que tiene derecho a tener un parque como se merece, atendiendo a los existentes ya en otros enclaves con fuerte presencia de población infantil en el municipio".

Renovación de parques

Desde su llegada al Ayuntamiento hace un año, el



El edil de Parques y Jardines, Juan Olea.

Con una temática de dinosaurios, el parque contará con un nuevo sendero peatonal de acceso, pérgolas, cerramiento, mobiliario y una mejora en la red de riego y arbolado

nuevo equipo de gobierno ha apostado por una mejora de los parques infantiles de Benalmádena. El pasado septiembre, el Consistorio recepcionaba y abría el parque infantil de la Avenida Salvador Vicente, con un

presupuesto de 227.130,55 euros (IVA incluido), en febrero concluyeron las labores de mejora realizadas en el parque Luis Cernuda, en Benalmádena Pueblo, que renovó su sueño acolchado de caucho

para adaptarse a la normativa vigente, y más recientemente, en abril se anunciaba la recta final de las obras del Parque Finoso en el que se han instalado nuevos columpios y también aparatos biosaludables.



La Cocina de Elisa

☎ 952 03 99 50 📞 622 51 51 13

COME SANO TODOS LOS DÍAS
Si no tienes tiempo, cocinamos para ti
www.lacocinadeelisa.es

¡NO COCINES MÁS!

**Entra ahora en nuestra web
y elige tus platos favoritos**

**Pide tu comida para toda la semana
Comida casera a domicilio**

**Además tenemos nuevos packs semanales
que te gustarán mucho**

Visita nuestra web o solicita más información en nuestro correo electrónico
www.lacocinadeelisa.es · info@lacocinadeelisa.es

PEDIDOS

☎ 952 03 99 50 (TELÉFONO) 📞 622 51 51 13 (WHATSAPP)

Avda. del Gamonal nº11. Local 3
(entre Edificio Júpiter y Minerva)
BENALMÁDENA



El Transporte que merecemos

#benalmadenaavanza





El Ayuntamiento saca a licitación el bar-cafetería del Estadio Municipal Francisco Alarcón 'Isco'

Carretero ha invitado a todos los que estén interesados en su explotación a participar atendiendo al pliego de condiciones, toda vez que ha recordado que recientemente también ha salido a licitación la remodelación del césped de este estadio municipal y obras anexas

El edil de Deportes, Alejandro Carretero, avanzó ayer jueves que ya se ha puesto en marcha la licitación para optar al bar-cafetería de las instalaciones del Estadio Municipal Francisco Alarcón 'Isco', un recinto que siempre ha contado con una instalación de este tipo y que, "debido al elevado volumen de usuarios y acompañantes", requiere de actuaciones de mejora en el edificio "para dotar a la instalación deportiva de un bar-cafetería adecuado y mejorado a los tiempos actuales, ajustado a la normativa de aplicación al sector, ya que lleva muchos años sin ninguna reforma".

En este sentido, Carretero detalló que esta concesión demanial es necesaria para reformar, adaptar



En solo un mes, el área de Deportes ha sacado tres licitaciones en pro de mejorar las instalaciones y servicios con los que cuenta el municipio

y adecuar a normativa las instalaciones en superficie para su explotación, ya

que la futura adjudicación de la concesión demanial del bar-cafetería fomen-



tará las funciones de zona social para jóvenes, deportistas, familiares y espectadores, complementando la función educo-deportiva de este tipo de instalaciones.

Dada la imposibilidad de que el bar-cafetería pueda ser explotado con los medios humanos de los que dispone la administración local, al no contar el Ayuntamiento en su plantilla con camareros y personal de restauración, surge la necesidad de llevar a cabo esta licitación mediante una concesión demanial que se prolongará por 15 años y un canon mínimo anual de 2.399,54 euros.

El edil de Deportes ha invitado a todos los que estén interesados en su

explotación a participar atendiendo al pliego de condiciones, toda vez que ha recordado que recientemente también ha salido a licitación la remodelación del césped de este estadio municipal y obras anexas. Junto a ello, ha avanzado que son tres las licitaciones que ha promovido su delegación en el último mes para dar un revulsivo y valor añadido a todas las instalaciones deportivas.

Centro Fitness

Días atrás, el Ayuntamiento, a través del Área de Deportes, procedía también a la publicación, en la Plataforma de Contratación del Sector Público, de la licitación para la explo-

tación del Centro Fitness en el Polideportivo Municipal 'Ramón Rico' de Benalmádena Pueblo, por la vía de Concesión de servicios.

Los pliegos publicados contemplan un periodo de explotación de diez años, más una anualidad de posible prórroga, un canon de partida de 1.000 euros anuales (entre otros criterios de adjudicación) y la previsión de que el adjudicatario del Centro Fitness realice inversiones de mejora en la instalación, no solo en el gimnasio interior y sala de actividades dirigidas. En este caso, el plazo de presentación de ofertas finalizó esta misma semana, el pasado martes, 25 de junio.

HOSTELERÍA, SANIDAD, CONSTRUCCIÓN, INDUSTRIA

UNIFORMES
Arroyo

C/ Las Flores, 23 - Local 1
Arroyo de la Miel 29631 Benalmádena (Málaga)
Telfs.: 649 90 43 70 - 642 29 72 02

Asesoría **NARBONA**

JOSE LUIS NARBONA LEIVA

C/. Vendeja, 40-1º
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792
Fax: 952 603 549
29001 MÁLAGA

BOUTIQUE DEL PAN PASTERIA

dulcypan

C/ Río Mesa, 13
(Residencial Barbarela)
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

SILVA CORDERO
MINIMARKET

Aceites
Conservas
Mieles
Patés

Quesos
Vinos
Ibéricos
Dulces

G f i d j
@silvacorderominimarket

SILVA CORDERO
MINIMARKET

AVENIDA VICENTE ALEIXANDRE, 11 - ARROYO DE LA MIEL - BENALMÁDENA - +34 648 94 16 48

CARPETA CIUDADANA



REGISTRO ELECTRÓNICO
PADRÓN
URBANISMO
GESTIÓN TRIBUTARIA
TRAMITACIÓN ELECTRÓNICA
TABLÓN DE ANUNCIOS
Y MUCHOS MÁS

SEDE ELECTRÓNICA BENALMÁDENA
<https://sede.benalmadena.es>



Acceso a los trámites públicos de forma sencilla, rápida y cómoda

Trámites Online 24 horas 365 días al año

Recta final de la Feria en honor a San Juan

Continúa la actividad en la Feria de Día y la de Centro y esta noche la gran protagonista en la Caseta Municipal será Ana Guerra

La Feria en Honor a San Juan encara ya su recta final, pero las ganas de diversión no decaen. La Feria de Día continuará hoy, de 13.00 a 19.00 horas, ofreciendo el mejor ambiente y con música para todos los públicos de la mano de los grupos Alboreá y Kalima.

A las 21.00, la actividad se trasladará a la Feria de Centro, en la plaza de la Mezquita, donde tienen lugar las actuaciones de las academias, escuelas municipales y otros colectivos. Hoy subirá al escenario la Academia de Baile de Mariluz Márquez.

Y ya a partir de las 22.00 horas la Feria de Noche se vive intensamente en el Recinto Ferial de La Paloma. Aquí, los jóvenes tienen su espacio en la Caseta de la Juventud con la música de Sentido, mientras que en la Caseta Municipal el baile y la diversión comienzan a las 21.30 horas con la música de Alboreá, continuará de madrugada con QGAIN y DJ Eldrian cerrará a las 5 de la mañana para los más incombustibles.

Actuación estelar

La actuación estelar de esta noche en la Caseta Municipal llegará, como siempre, a las 00.00 horas y estará protagonizada por Ana Guerra, participante del talent show Operación Triunfo en 2017, que se ha



labrado una exitosa carrera en solitario y promete congregarse a tanto público como lo hizo su compañera, la eurovisiva Chanel, el pasado martes.

Esta feria no podría salir adelante sin las hermandades y colectivos que colaboran en ella, como es el caso de la Hermandad del Rocío, que en su caseta acogerá hoy viernes las actuaciones de Dj Jouse y de Money Makers. Colectivos como El vuelo de las libélulas cuentan este año con su propia caseta en el Recinto Ferial y Afibro+ ha subido al escenario de la Feria de Centro con su equipo de Fibrodancing. Porque esta Feria de San Juan es de todos y para todos. Por eso este año es también la feria más inclusiva, contando en su recinto de La Paloma con un puesto de información, con un trazado de seguridad y pulseras para menores en caso de pérdida, también con espacios reservados para personas con movilidad reducida o diversidad

funcional e incluso con programas inclusivos que las personas con problemas de visión pueden consultar escaneando los códigos QR disponibles en el recinto.

Fin de semana

Por delante aún queda todo un fin de semana en el que se espera la actuación estelar de Macaco para mañana sábado, día en el que se celebrará también el Día del Niño con atracciones a precios populares y horas sin ruido de 19.00 a 21.00 horas.

Un poquito más, hasta el domingo, se extenderá la Feria de Día de Pueblosol, donde la Asociación Aprende tiene su barra solidaria: "Queremos sumarnos a la fiesta de nuestro patrón con la inclusión por bandera, agradeciendo también la ayuda de empresarios y comerciantes que han participado de algún modo para que podamos estar presentes en este evento", señalaron desde el colectivo.



Lleno en la Caseta Municipal el martes para el concierto de Chanel.

Punto Limpio Móvil

RECINTO FERIAL
Benalmádena Pueblo

Viernes 07
Viernes 28

CALLE ALBOREÁ
Arroyo de la Miel

Viernes 14

CENTRO DE SALUD
Torrequebrada

Viernes 21

PATINETES

eléctricos

PATINETES

Acesorios / Repuestos
Recambios / Pinchazos
Suspensiones

URBAN SCOOTER SHOP

Rueda y Cámaras
Luces y más..

613 038 998 @urban_scooter_shop @urban_scooter_shop

C/del Nacimiento, local 7, 29631 Benalmádena

CAFÉ BAR

Vivero

¡Les desea una Feliz Feria de San Juan!

Les recordamos que permaneceremos **CERRADOS del 22 de JUNIO al 7 de JULIO**

Calle Nacimiento (Esquina Calle Naranja)

Arroyo - Miel

Optica

C/Del Nacimiento 3
Arroyo de la Miel

951 43 09 78

Juventud lanza un amplio programa de actividades de verano 2024 en Innova y el Espacio Joven

Música, baile, idiomas, refuerzo y apoyo escolar, artes marciales y creación de videojuegos, entre las actividades previstas para los meses de julio y agosto

Todas las actividades cuentan con un 20% de descuento para los usuarios que posean el Carné Joven Europeo o sean familia numerosa

La edil de Juventud, Lucía Camero, ofreció ayer jueves detalles sobre el amplio programa de actividades de verano 2024 que se llevará a cabo en el Espacio Joven y en el Edificio Innova de Benalmádena durante los meses de julio y agosto, "una variada oferta de actividades diseñadas para satisfacer los intereses y necesidades de nuestros jóvenes y del municipio en general",

señaló Camero.

Así, en el Espacio Joven se han programado Campamentos de Verano, talleres de manualidades, así como actividades físicas que abarcan pilates, flamenco (preparación profesional de la Escuela de Andalucía), sevillanas y rumba, yoga guiado y clases de apoyo y refuerzo escolar para Primaria y Secundaria.

En cuanto al Edificio

Innova, allí también habrá campamentos, como el de Inteligencia Emocional, Inteligencias Múltiples, y un campamento tecnológico de programación y creación de videojuegos titulado Educagamer. Se ofrecerá también refuerzo y apoyo escolar, formación para oposiciones a la Policía Nacional, un Programa Incorpora y atención psicológica personalizada, además de disponer del servicio Andalucía Orienta para personas con algún tipo de discapacidad.

Habrà talleres formativos y recreativos como el taller de encuadernación artesanal, de iniciación teatral, de iniciación al idioma y la cultura japonesa y rusa, clases de canto y de ukelele... Tampoco faltarán las actividades físicas y de promoción de la salud con crosstraining, dry surf, Bollywood Dance, Capoeira, Fitness Dance, Gimnasia de piernas, glúteos y abdominales, incluyendo también nuevo flamenco, pilates, rit-



El programa completo se puede consultar en la web del Ayuntamiento de Benalmádena.

desde 2006 Asador Café-Bar Casa Miguel

1 PREMIO 2010 a la mejor tapa

2 PREMIO 2012 a la mejor tapa

1 PREMIO 2013 a la mejor tapa

1 PREMIO 2015 a la mejor tapa

VEN A DISFRUTAR DE NUESTROS CARACOLES

Avda. de la Constitución, 61 Tfn.: 951 468 667
Junto Policía Local - Benalmádena 647 234 766

mos latinos, yoga infantil y Tiktok Dance.

Descuentos

Cabe recordar, según explicó la edil, que "todas las actividades cuentan con un 20% de descuento para los usuarios que posean el Carné Joven Europeo o sean familia numerosa". La actividad de Capoeira también está becada con un 20% de descuento.

El programa, que se puede consultar en la web municipal, visitando el apartado de la Delegación de Juventud, incluye información detallada de todas

las actividades, especificando los días, horarios, precios y procedimientos para la inscripción. Toda la información se puede solicitar a través del correo electrónico areajuventud@benalmadena.es y contactando también a través de las diferentes redes sociales del área de Juventud del Ayuntamiento de Benalmádena.

Licencia de uso

Juventud ha abierto también estos días el plazo de solicitudes para la licencia de uso en ambos espacios, también en el Edificio

Innova como en el Espacio Joven. Esto quiere decir que aquellos que estén interesados en impartir alguna actividad, siempre dirigida a público joven, entre el 1 de septiembre y el 31 de diciembre, puede presentar ahora su solicitud. Entre los requisitos figuran la presentación del programa de la actividad que se quiera impartir, el DNI o el Seguro de Responsabilidad Civil, entre otros. Los trámites se pueden realizar a través de la sede electrónica del Ayuntamiento de Benalmádena hasta el 8 de julio a las 14.00 horas.



CANAL OFICIAL DE TELEGRAM

<https://t.me/ayuntamientobenalmadena>

INFORMACIÓN DE INTERÉS MUNICIPAL EN TU TELÉFONO



Benalmádena



FB

FRUTAS BENALMÁDENA

VENTA AL POR MAYOR Y MENOR DE FRUTAS Y VERDURAS

C/ Ciudad de Melilla, local 4
29631 Arroyo de la Miel (Benalmádena)

951 52 52 52
676 33 85 38

info@frutasbenalmadena.com - www.frutasbenalmadena.com

Aguilera y Trujillo mantienen un encuentro con la Escuela de Flamenco de Andalucía

Dicha entidad tiene como objetivo profesionalizar el cante, el baile, la danza, la percusión y la guitarra, entre otros

La alcaldesa en funciones, Presi Aguilera, acompañada de la edil de Cultura, Jéssica Trujillo, mantuvo ayer jueves un encuentro con la Escuela de Flamenco de Andalucía y sus representantes, con el objetivo de conocer a fondo sus propuestas y trayectoria en pro de seguir avanzando en la preservación, difusión y aprendizaje de este Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad.



La Escuela de Flamenco de Andalucía (EFA) cuenta en la actualidad con 60 sedes a lo largo del territorio nacional, una treintena de ellas está en Andalucía

La Escuela de Flamenco de Andalucía (EFA) cuenta en la actualidad con 60 sedes a lo largo del territorio español, una treintena de ellas en Andalucía, así como otras en el ámbito internacional estando ya presentes en todos los continentes. En la reunión estuvo presente el presidente de la entidad, Luis Guillermo Cortés Fajardo, entre otros.

Dicha entidad tiene como objetivo profesionalizar el cante, el baile, la danza, la percusión y la guitarra, entre otros,

creando escuelas de formación de flamenco que sirvan de apoyo al turismo en municipios de la comunidad autónoma, además de promover este arte por todo el territorio nacional, así como organizan seminarios, encuentros, foros y concursos.

Cabe recordar que la Escuela de Flamenco de Andalucía ha nacido para la defensa de la proyec-

ción artística de las promesas del mundo del Flamenco, realizando un trabajo profesional, con rigor y con un desarrollo pedagógico y antropológico sobre la cultura del Flamenco con una serie de módulos formativos en las materias de: Cante Flamenco, Baile Flamenco, Danza Española, Guitarra Flamenca y Percusión Flamenca.



Benalmádena compite este verano por la bandera verde de Ecovidrio

Un total de 1.138 hosteleros y 12 municipios de Málaga competirán este verano por hacerse con la Bandera Verde de la sostenibilidad de Ecovidrio. La entidad encargada de la gestión del reciclado de los residuos de envases de vidrio en España celebra la quinta edición de #MovimientoBanderasVerdes, su campaña estival para reconocer el compromiso de la hostelería local y los ayuntamientos en el reciclaje de envases de vidrio, la protección del medio ambiente y el avance hacia un desarrollo sostenible.

Ecovidrio detalla en un comunicado que en Andalucía se otorgarán dos ban-

deras verdes a las que pueden optar, o en su caso revalidar, las 12 localidades participantes de la provincia de Málaga: Málaga, Marbella, Mijas, Fuengirola, Vélez Málaga, Estepona, Torremolinos, Rincón de la Victoria, Torrox, Manilva, Casares y Benalmádena son las candidatas a alzarse con dicho reconocimiento.

Además, este año Ecovidrio reconocerá a los tres establecimientos hosteleros más responsables y comprometidos con la sostenibilidad de Andalucía, evaluando sus iniciativas para mejorar la gestión del reciclaje de residuos, su consumo de energía y agua o su apuesta por una compra sostenible, entre otras variables.

Betty,
por Grijalba

Del 12 de abril al 30 de junio

Centro de Exposiciones de Benalmádena
Entrada Gratuita

Organiza: Benalmádena Ayuntamiento de Benalmádena CENTRO DE EXPOSICIONES

Colabora: InnoBen

Consumir agua con responsabilidad, un esfuerzo de todos

En la cocina, utiliza solo la que necesites

- Utiliza la lavadora y el lavavajillas a plena carga, se ahorran hasta 120 vasos de agua por lavado.
- No dejes el grifo abierto mientras friegas la vajilla a mano.
- Lava las frutas y verduras en un recipiente con agua, no bajo el grifo.
- Reutiliza el agua para regar las plantas.

En el baño, utiliza solo la que necesites

- Con una ducha en lugar de un baño ahorras 240 vasos de agua en cada ducha.
- Si cierras el grifo mientras te enjabonas, ahorras 600 vasos de agua en cada ducha.
- Usando un vaso de agua para enjuagarte los dientes, ahorras 40 vasos de agua por minuto.
- Usando la cisterna solo si es necesario, ahorras 80 vasos de agua en cada vez.

Y no olvides...

- Revisa posibles fugas o goteos de grifos y cisternas.
- Utiliza sistema de descargas parciales en el WC.
- Cierra la llave de paso cuando vayas a estar varios días fuera.

emabesa.es

FARMACIAS DE GUARDIA
DE 9:30H. A 9:30H.

VIERNES 28
BENALMÁDENA PUEBLO
 C.c. Altos Del Higueron
 (Junto Carrefour Market)
 Avda. Retamar s/n

SÁBADO 29
ARROYO DE LA MIEL
 C/ Lope De Vega, 62

DOMINGO 30
BENALMÁDENA COSTA
 Av. Las Palmeras Local 1
 Pueblo Évita
 (Frente Club de Raqueta)

INFORMACIÓN DE INTERÉS

- AYUNTAMIENTO DE BENALMÁDENA: 952 579 800
- ALCALDÍA: 952 579 891
- APERTURAS: 952 579 944
- EXTRANJEROS: 952 579 972
- PLUSVALÍA: 952 579 928 / 932
- INTERVENCIÓN FACTURAS: 952 579 948
- CATASTRO: 952 579 933
- PADRÓN: 952 579 805
- PERSONAL: 952 579 954
- PLAYAS: 952 579 961
- SANIDAD: 952 579 830
- TRANSPORTES: 952 579 881
- TESORERÍA: 952 579 809 / 985
- URBANISMO: 952 579 876
- PUERTO DEPORTIVO: 953 577 022
- SERVICIOS OPERATIVOS: 952 562 214
- POLIDEPORTIVO ARROYO DE LA MIEL: 606 162 500

EMERGENCIAS: 112 - 952 563 429
POLICÍA LOCAL: 092 - 952 562 142
BOMBEROS: 080 - 952 563 429
GUARDIA CIVIL: 062
POLICÍA NACIONAL: 091
EMERGENCIAS SANITARIAS: 061
PROTECCIÓN CIVIL: 952 562 655

- POLIDEPORTIVO BENALMÁDENA PUEBLO: 606 162 501
- EMABESA: 952 577 070
- PROVISE: 952 561 182
- INNOBEN: 952 563 586
- INNOVA (FESTEJOS Y JUVENTUD): 952 57 60 23
- CASA DE LA CULTURA: 952 444 689
- BENALFORMA: 952 562 085
- CENTRO DE FORMACIÓN PERMANENTE (OVOIDE) 952 566 549
- BIBLIOTECA ARROYO DE LA MIEL: 952 574 151
- BIBLIOTECA BENALMÁDENA PUEBLO: 952 448 592

BENALMÁDENA

- CENTRO DE EXPOSICIONES: 952 562 820
- MUSEO PRECOLOMBINO: 952 449 527
- CASTILLO DE BIL-BIL: 952 444 320
- CENTRO DE LA MUJER: 952 577 372
- OFICINA DE TURISMO: 952 442 494
- CENTRO DE SERVICIOS SOCIALES COMUNITARIOS
- Arroyo de la Miel. Tlf. 951922570
- CENTRO PARTICIPACIÓN MAYORES "ANICA TORRES"
- Arroyo de la Miel. Tlf. 952 578 056
- CENTRO PARTICIPACIÓN ACTIVA PARA MAYORES 'SILVESTRE GONZÁLEZ', Benalmádena Pueblo. Tlf. 952 448 619
- GUARDERÍA ARROYO DE LA MIEL: 952 442 035
- GUARDERÍA BENALMÁDENA PUEBLO: 952 562 132
- OFICINA TÉCNICA DE EMERGENCIAS - BOMBEROS: 952 57 63 14
- RECOLTE (RECOGIDA DE MUEBLES): 952 577 275
- RESIDUOS SÓLIDOS URBANOS: 952 579 914

WWW.URBANOSDEBENALMADENA.COM



M-103

ESTUPA - NUEVA TORREQUEBRADA

DE LUNES A VIERNES LABORABLES / MONDAY TO FRIDAY EXCEPT PUBLIC HOLIDAYS

URBAN. BENALMARINA	BENALMÁDENA PUEBLO	ARROYO DE LA MIEL	FLATOTEL	HACIENDA DEL GOLF
06:55	07:00	07:14	07:28	07:30
07:20	07:25	07:39	07:53	07:55
07:45	07:51	08:10	08:27	08:28
08:10	08:16	08:35	08:52	08:53
08:35	08:41	09:00	09:17	09:18
09:15	09:21	09:40	09:57	09:58
09:50	09:56	10:15	10:32	10:33
10:20	10:26	10:45	11:02	11:03
10:40	10:46	11:05	11:22	11:23
11:10	11:16	11:35	11:52	11:53
11:35	11:41	12:00	12:17	12:18
12:00	12:06	12:25	12:42	12:43
12:25	12:31	12:50	13:07	13:08
12:50	12:56	13:15	13:32	13:33
13:15	13:21	13:40	13:57	13:58
13:40	13:46	14:05	14:22	14:23
14:05	14:11	14:30	14:47	14:48
14:30	14:36	14:55	15:12	15:13
14:50	14:56	15:15	15:32	15:33
15:20	15:26	15:45	16:02	16:03
15:40	15:46	16:05	16:22	16:23
16:10	16:16	16:35	16:52	16:53
16:35	16:41	17:00	17:17	17:18
17:00	17:06	17:25	17:42	17:43
17:30	17:36	17:55	18:12	18:13
18:00	18:05	18:23	18:39	18:40
18:25	18:30	18:48	19:04	19:05
18:50	18:55	19:13	19:29	19:30
19:20	19:25	19:43	19:59	20:00
19:50	19:54	20:09	20:27	20:29
20:15	20:19	20:34	20:52	20:54
20:40	20:44	20:59	21:17	21:19
21:10	21:14	21:29	21:47	21:49

SÁBADOS, DOMINGOS Y FESTIVOS / SATURDAY, SUNDAY AND PUBLIC HOLIDAYS

URBAN. BENALMARINA	BENALMÁDENA PUEBLO	ARROYO DE LA MIEL	FLATOTEL	HACIENDA DEL GOLF
06:55	06:59	07:14	07:32	07:34
07:20	07:24	07:39	07:57	07:59
07:50	07:54	08:09	08:28	08:30
08:35	08:39	08:54	09:13	09:15
09:20	09:24	09:40	10:01	10:03
10:05	10:09	10:25	10:46	10:48
10:40	10:44	11:00	11:21	11:23
11:10	11:14	11:30	11:51	11:53
11:45	11:49	12:05	12:26	12:28
12:25	12:29	12:45	13:06	13:08
13:00	13:04	13:20	13:41	13:43
13:35	13:39	13:55	14:16	14:18
14:10	14:14	14:29	14:48	14:50
14:45	14:49	15:04	15:23	15:25
15:20	15:24	15:39	15:58	16:00
15:55	15:59	16:14	16:33	16:35
16:35	16:39	16:54	17:13	17:15
17:20	17:24	17:39	17:58	18:00
17:55	17:59	18:14	18:33	18:35
18:35	18:39	18:54	19:13	19:15
19:05	19:09	19:24	19:43	19:45
19:35	19:39	19:54	20:12	20:14
20:05	20:09	20:24	20:42	20:44
20:35	20:39	20:54	21:12	21:14
21:10	21:14	21:29	21:47	21:49

NUEVA TORREQUEBRADA - ESTUPA

DE LUNES A VIERNES LABORABLES / MONDAY TO FRIDAY EXCEPT PUBLIC HOLIDAYS

HACIENDA DEL GOLF	FLATOTEL	ARROYO DE LA MIEL	BENALMÁDENA PUEBLO	URBAN. BENALMARINA
07:00	07:05	07:21	07:36	07:40
07:25	07:30	07:46	08:01	08:05
07:40	07:45	08:02	08:19	08:25
08:05	08:10	08:31	08:49	08:53
08:33	08:38	08:59	09:17	09:21
08:57	09:02	09:23	09:41	09:45
09:23	09:28	09:49	10:07	10:11
10:03	10:08	10:29	10:47	10:51
10:38	10:43	11:04	11:22	11:26
11:08	11:13	11:34	11:52	11:56
11:28	11:33	11:54	12:12	12:16
11:58	12:03	12:24	12:42	12:46
12:23	12:28	12:49	13:07	13:11
12:48	12:53	13:14	13:32	13:36
13:13	13:18	13:39	13:57	14:01
13:38	13:43	14:04	14:22	14:26
14:03	14:08	14:26	14:42	14:46
14:28	14:33	14:54	15:12	15:16
14:53	14:58	15:16	15:32	15:36
15:20	15:25	15:42	15:59	16:05
15:45	15:50	16:07	16:24	16:30
16:10	16:15	16:32	16:49	16:55
16:30	16:35	16:52	17:09	17:15
16:58	17:03	17:21	17:37	17:41
17:23	17:28	17:46	18:02	18:06
17:48	17:53	18:11	18:27	18:31
18:18	18:23	18:41	18:57	19:01
18:45	18:50	19:08	19:24	19:28
19:10	19:15	19:33	19:49	19:53
19:35	19:40	19:56	20:11	20:15
20:05	20:10	20:26	20:41	20:45
20:35	20:40	20:56	21:11	21:15
21:00	21:05	21:21	21:36	21:40
21:25	21:30	21:46	22:01	22:05

SÁBADOS, DOMINGOS Y FESTIVOS / SATURDAY, SUNDAY AND PUBLIC HOLIDAYS

HACIENDA DEL GOLF	FLATOTEL	ARROYO DE LA MIEL	BENALMÁDENA PUEBLO	URBAN. BENALMARINA
07:00	07:02	07:19	07:35	07:40
07:38	07:40	07:57	08:13	08:18
08:03	08:05	08:23	08:40	08:46
08:45	08:48	09:08	09:27	09:33
09:20	09:23	09:43	10:02	10:08
10:08	10:11	10:31	10:50	10:56
10:53	10:56	11:16	11:35	11:41
11:28	11:31	11:51	12:10	12:16
11:58	12:01	12:21	12:40	12:46
12:33	12:36	12:56	13:15	13:21
13:13	13:16	13:36	13:55	14:01
13:48	13:50	14:08	14:25	14:31
14:28	14:30	14:48	15:05	15:11
14:56	14:58	15:16	15:33	15:39
15:30	15:32	15:50	16:07	16:13
16:05	16:07	16:25	16:42	16:48
16:40	16:42	17:00	17:17	17:23
17:20	17:22	17:40	17:57	18:03
18:05	18:07	18:25	18:42	18:48
18:40	18:42	19:00	19:17	19:23
19:20	19:22	19:39	19:55	20:00
19:50	19:52	20:09	20:25	20:30
20:19	20:21	20:38	20:54	20:59
20:49	20:51	21:08	21:24	21:29
21:19	21:21	21:38	21:54	21:59

TREN DE CERCANÍAS

ARROYO DE LA MIEL

Dirección Málaga

06.23; 06.58;
 07.34; **07.54***;
 08.14; **08.34***; 08.54;
09.14*; 09.34; 09.54;
 10.14; 10.34; 10.54;
 11.14; 11.34; 11.54;
 12.14; 12.34; 12.54;
 13.14; 13.34; 13.54;
 14.14; 14.34; 14.54;
 15.14; 15.34; 15.54;
 16.14; 16.34; 16.54;
 17.14; 17.34; 17.54;
 18.14; 18.34; 18.54;
 19.14; 19.34; 19.54;
 20.14; 20.34; 20.54;
 21.14; 21.34; 21.54;
 22.14; 22.33;
 23.03; 23.33;
 00.03; 00.33

***Horario de Lunes a Viernes**
 Monday to Friday only

Dirección Fuengirola

05.50; 06.25
 07.00; **07.22***; 07.41;
08.01*; 08.21; **08.41***;
 09.01; 09.21; 09.41;
 10.01; 10.21; 10.41;
 11.01; 11.21; 11.41;
 12.01; 12.21; 12.41;
 13.01; 13.21; 13.41;
 14.01; 14.21; 14.41;
 15.01; 15.21; 15.41;
 16.01; 16.21; 16.41;
 17.01; 17.21; 17.41;
 18.01; 18.21; 18.41;
 19.01; 19.21; 19.41;
 20.01; 20.21; 20.41;
 21.01; 21.21; 21.41;
 22.01; 22.31;
 23.01; 23.31; 00.01

***Horario de Lunes a Viernes**
 Monday to Friday only

ABIERTOS DE NUEVO
LA TOMBOLA
 Steak house

Playa El Saltillo - LA CARIHUELA
RESERVAS 952 38 44 00

El PP pide en la FEMP no convertir el problema del acceso a la vivienda en un asunto "exclusivamente turístico"

La portavoz del Partido Popular en la Comisión de Turismo de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), Margarita del Cid, ha pedido que el problema de acceso a la vivienda "no se aborde exclusivamente como si fuera un asunto turístico, porque podemos caer en el error de sesgar una posible solución".

En este sentido, la líder 'popular' ha advertido de que es una situación compleja que debe "abordarse principalmente en materia de vivienda". Al respecto, ha añadido que una revisión de la seguridad jurídica en los alquileres de larga estancia "arrojaría probablemente otro escenario sin tener que



estigmatizar otros sectores económicos".

"El turismo, en muchos de los puntos de nuestro país, es la principal industria económica, y fuente de empleo para cientos de miles de familias", ha recordado la presidenta del Consejo de Alcaldes del PP de Málaga y regidora de Torremolinos, que cree que determinadas

decisiones y reflexiones sobre el acceso a la vivienda "pueden incrementar la turismofobia, sin que ello vaya a suponer una solución real para facilitar el acceso a la vivienda".

"Lo importante es crear un marco jurídico estable, sin

sesgos, para que cada comunidad autónoma y, a su vez, cada ayuntamiento, en función de su realidad, tenga capacidad para dimensionar su actividad turística y sus soluciones habitacionales", ha subrayado.

Por otra parte, la junta de gobierno de la FEMP ha aprobado, a propuesta del PP, que Del Cid sea titular, junto al presidente de la Comisión de Turismo de la FEMP, del Pleno del Consejo Español de Turismo, un órgano consultivo adscrito al Ministerio de Industria y Turismo y que sirva como representación de esta importante industria.

EN EL AEROPUERTO DE MÁLAGA

DETENIDO UN HOMBRE QUE SE HACÍA PASAR POR UN VIAJERO PARA ROBAR EN EL PARKING

Agentes de la Policía Nacional han detenido en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol a un hombre como presunto autor de cinco delitos de hurto, cometidos en un breve espacio de tiempo en los aparcamientos del recinto aeroportuario. El arrestado se hacía pasar por otro viajero más para sustraer los efectos, llegando a alcanzar un botín valorado en 4.500 euros.

Así lo dio a conocer la Policía en un comunicado, en el que detallan que en el momento del arresto, los agentes pudieron comprobar que tenía en vigor una

reclamación judicial por un delito de atentado a agente de la autoridad y cerca de 40 detenciones por hechos de la misma naturaleza.

Además, señalan que los robos se habrían producido en un breve periodo de tiempo, creando alarma tanto entre los viajeros como entre el personal del aeropuerto.

El presunto autor se caracterizaba para pasar por un viajero más y poder sustraer las pertenencias de sus víctimas, principalmente, del interior del aparcamiento exprés, actuando con tranquilidad y descaro.

DETENIDOS TRAS USURPAR LA IDENTIDAD DE UNA PERSONA EN LA COMPRAVENTA DE VEHÍCULOS

La Policía Nacional ha detenido a dos personas en Málaga por supuestamente aprovecharse de la situación de vulnerabilidad de una persona mayor con discapacidad para, sin que esta fuese consciente, poner a su nombre varios vehículos en operaciones fraudulentas de compraventa, que le acarrearían además la recepción de un aluvión de multas por infracciones de tráfico.

Entre los investigados figuran un sobrino del propio perjudicado, y un administrador de una gestoría, ambos detenidos por su presunta participación

en la trama, han informado desde la Comisaría provincial en un comunicado.

La investigación se inició tras una denuncia interpuesta en los juzgados de Málaga por un hombre que, representando a su hermano --con discapacidad--, exponía cómo su familiar había recibido, en un corto espacio de tiempo, una docena de multas de tráfico por diferentes motivos: aparcamientos indebidos y excesos de velocidad, entre otras. Se daba la circunstancia que el perjudicado no tenía coches a su nombre ni siquiera permiso de conducir.

63
 Aniversario
 1961 - 2024

¡Visita nuestra web y conoce las últimas novedades!

compra online
www.govez.es

La maleta de Eva
Viajes y emociones

PUNTA CANA

IBEROSTAR SELECTION BAVARO SUITES 5*

1.225€
por persona

IBEROSTAR PUNTA CANA 5*

1.105€
por persona

REPUBLICA DOMINICANA

**IBEROSTAR SELECTION
 HACIENDA DOMINICUS
 5***

9 días · 7 noches | Todo Incluido

Bayahibe

Salida Sábado 19 Octubre 24

1.625 €

por persona en habitación doble

RIVIERA MAYA

DEL 25 OCTUBRE AL 01 NOVIEMBRE

IBEROSTAR PARAISO DEL MAR 5*

Pasa la noche de los Muertos en Riviera Maya
 ¡¡ PRECIO EXCLUSIVO !!

1.360 €
por persona

IBEROSTAR PARAISO DEL MAR 5*

El recinto de Marenostrom volverá a ser escenario del Cine de Verano

'Tadeo Jones 3: La Tabla Esmeraldá' (9 de julio), 'Super Mario Bros: La Película' (10 de julio), 'Barbié' (20 de agosto) y 'A Todo Tren 2: Sí, les ha pasado otra vez' (21 de agosto) son las proyecciones de este año

El recinto de Marenostrom Fuengirola será de nuevo el escenario del Cine de Verano y contará con las siguientes proyecciones en su cartelera: 'Tadeo Jones 3: La Tabla Esmeraldá' (9 de julio), 'Super Mario Bros: La Película' (10 de julio), 'Barbié' (20 de agosto) y 'A Todo Tren 2: Sí, les ha pasado otra vez' (21 de agosto) son las proyecciones de este año. Como en ediciones anteriores, las asociaciones AFA y AECC gestionarán las barras de esta iniciativa cultural y solidaria.

Así lo anunciaron el concejal de Playas, José Sánchez, la presidenta de la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer, Paqui Lebrón, y la vicepresidenta de la AECC, Belén Conejo, quienes recordaron que se trata de un evento para toda la familia que se impulsa gracias al convenio de colaboración firmado entre el Ayuntamiento de Fuengirola y el Centro Comercial Miramar.

En este caso, el edil destacó que "es una fantástica oportunidad para disfrutar durante cuatro noches

de verano, dos en julio y dos en agosto, al aire libre y en familia o con amigos de una velada de cine sin coste alguno para los asistentes".

Barra solidaria

Además, indicó Sánchez, el Cine de Verano volverá a contar con una barra solidaria que será gestionada por AFA y AECC y "queremos que se colabore lo máximo posible con estas dos entidades sin ánimo de lucro que tan buena labor hacen en nuestra ciudad, ya que ofrecerán en el recinto tanto bocadillos,



como bebidas, chucherías, perritos calientes, palomitas, etc. a precios muy asequibles". De este modo, "los días 9 y 10 de julio la

AFA y AECC gestionarán, un año más, las barras de esta iniciativa cultural y solidaria

barra la gestionará la AFA, mientras que los días 20 y 21 de agosto será AECC quien se encargue de ella", explicó.

El concejal de Playas

informó también de que, los asistentes que así lo deseen podrán llevar su toalla y/o sillas de playa y al igual que en ocasiones anteriores, también se habilitará la grada del recinto para quien quiera utilizar esta opción.

Por su parte, Paqui Lebrón agradeció al Ayuntamiento de Fuengirola que, en una nueva ocasión, se les dé la oportunidad de poder gestionar la barra dos días en este evento "con tanta solera ya en la ciudad donde se une cultura con solidaridad. Por ello, desde AFA estamos muy contentos y agradece-

dos de poder gestionarlo en una nueva edición".

En este sentido, y en nombre de la AECC en el municipio, Belén Conejo, animó a fuengiroleños y visitantes a que acudan a las diferentes citas de esta iniciativa de ocio y consumo en las barras por un buen fin, "para ayudarnos con su aportación a seguir desarrollando la labor tan importante y necesaria que llevamos a cabo en Fuengirola. Prepararemos todo con mucho cariño. Habrá de todo y además se está genial, en un ambiente maravilloso y en un entorno magnífico".

CHIRINGUITO PEPE Y CARMEN

ESTAMOSABIERTOS



**ATUN ROJO - ESPETOS
PESCAITOS FRITOS**

Los Alamos, Paseo Marítimo, 79
TORREMOLINOS - 952 37 46 95

Marisco y Pescado
Chupytira
El Templo de la Gamba

Av. del Lido, 8
PLAYAMAR - TORREMOLINOS

desde 2006
**Asador
Café - Bar
Casa Miguel**

I PREMIO 2010 a la mejor tapa
II PREMIO 2012 a la mejor tapa
I PREMIO 2013 a la mejor tapa
I PREMIO 2015 a la mejor tapa

**VEN A DISFRUTAR DE
NUESTROS CARACOLES**

Avda. de la Constitución, 61
 Junto Policía Local - Benalmadena
 Tlf.: 951 468 667
 647 234 766



PESCADO FRESCO - EL MEJOR MARISCO
CARNES DE PRIMERA - VINOS CON DENOMINACION DE ORIGEN
OFRECIENDO LA MEJOR CALIDAD DESDE 1972

Paseo Marítimo de Playamar (Torremolinos) RESERVAS 952 05 03 43



Comercial Torremolinos Costa

Empresa de distribución de bebidas de la
Costa del Sol desde 1991

952 621 125
952 621 160

El Hospital Marítimo realiza mejoras en la unidad de media estancia de salud mental

Con una inversión presupuestaria de más de 825.000 euros, se ha llevado a cabo la rehabilitación de todas las habitaciones de hospitalización con las que cuenta esta unidad, un total de 15 camas

El Hospital Marítimo de Torremolinos, centro dependiente del Hospital Clínico Universitario Virgen de la Victoria, ha llevado a cabo una reforma integral para mejorar la accesibilidad y la confortabilidad en el área de media estancia de salud mental, en concreto, en el pabellón 2 de hospitalización de este centro sanitario.

En concreto, y con una inversión presupuestaria de más de 825.000 euros, se ha llevado a cabo la rehabilitación de todas las habitaciones de hospitalización con las que cuenta esta uni-

dad, un total de 15 camas, que ha incluido climatización, reparación eléctrica y carpintería de interiores de estas dependencias, ha indicado la Junta en un comunicado.

Por otro lado, han explicado que se han llevado a cabo reformas y acondicionamiento de todas las áreas comunes de recreo para los pacientes ingresados en esta unidad, que ha incluido los accesos, jardines y vestíbulo, para mejorar las actividades al aire libre de los pacientes de este pabellón, que pertenece a la unidad de salud mental del

complejo hospitalario Virgen de la Victoria.

Áreas deportivas

De igual modo, han realizado actuaciones en las áreas deportivas y en los talleres de jardinería; e instalado máquinas dispensadoras de productos biosaludables. En este sentido, han señalado que el Hospital Marítimo de Torremolinos se encuentra ubicado en un enclave natural situado en un entorno privilegiado próximo al mar y rodeado de jardines, que propician el ambiente ideal para la recuperación de los



pacientes.

El Hospital Marítimo de Torremolinos, perteneciente al complejo hospitalario Virgen de la Victoria, está formado por pabellones --los más antiguos datan de 1929-- con una superficie total de más de 44.000 metros cuadrados. Mantiene una superficie construida de alrededor de 8.400 metros cuadrados.

Asimismo, y dentro del área de salud mental, han destacado que el centro está llevando a cabo un plan de reorganización funcional de espacios y de reforma integral de las instalacio-

nes tanto en el Hospital Clínico, donde se encuentra ubicada la unidad de Agudos, como en las áreas de hospitalización de estancia media del Hospital Marítimo de Torremolinos.

Al respecto, y desde hace varios meses, los pacientes ingresados en la unidad de

Agudos del Hospital Clínico disfrutan de un nuevo patio de recreo totalmente remodelado y adaptado, y en estas últimas semanas se está procediendo al cambio de todas las puertas con las que cuenta la unidad, dotada de 29 camas de hospitalización.

FB
FRUTAS BENALMÁDENA

VENTA AL POR MAYOR Y MENOR DE FRUTAS Y VERDURAS

C/ Ciudad de Melilla, local 4
29631 Arroyo de la Miel (Benalmádena)

951 52 52 52
676 33 85 38

info@frutasbenalmadena.com - www.frutasbenalmadena.com

playa ARUBA
TORREMOLINOS

RESERVAS | 622 14 10 56
PASEO MARÍTIMO PLAYAMAR
@PLAYAARUBA
WWW.PLAYAARUBA.ES

PLAYA SANTA
Beach Club

Todos los jueves
disfruta del mejor
sushi de la Costa

INFO & RESERVAS 681 351 537 - PASEO MARITIMO DE TORREMOLINOS, 15 R



La Feria de Arroyo cumple 80 años

Retrospectiva

Por Rafael Gamero

Siendo titular de la Alcaldía Juan Martín Martín –abuelo del actual alcalde Juan Antonio Martín Lara– se organiza la primera feria en Arroyo de la Miel tras la Guerra Civil, quedando constancia el folleto con la programación de la Feria en el año 1944.

El alcalde Martín Martín se hace cargo de forma directa para revitalizar la feria tras años tristes de la contienda civil. Grandes Fiestas en Honor a San Juan Bautista en Arroyo del año 1944. El programa de fiestas está perfectamente custodiado y enmarcado en el Archivo Municipal de la Biblioteca Pública de Arroyo de la Miel. Nos servirá para hacer la crónica retrospectiva del evento. El alcalde en Benalmádena en aquel entonces era Juan Martín Martín, a pesar de la escasez económica del Ayuntamiento y de sus vecinos, en Arroyo no faltó de nada, incluso un precioso alumbrado extraordinario para la ocasión. Las fiestas se celebraron durante los días 23, 24 y 25 de junio.

El "Orden del programa" de aquella Feria fue el siguiente:

Día 23 de Junio. A las 6 de la mañana "darán comienzo estas fiestas con disparos de cohetes y alegre diana que recorrerá las calles de la barriada." Aunque parezca muy temprano, –por el cambio de hora serían las ocho de hoy– dianas floreadas en las matinales horas por la Calle San Juan Bautista o en la puerta de la Iglesia de la Inmaculada, tal como estaba edificada en aquella época. A las 7 de la tarde, juegos y atracciones en los que se dieron bonitos regalos a los triunfadores de los mismos y uno extraordinario al vencedor del juego, denominado "La Gallina Ciega." Un precioso juego de jóvenes y menos jóvenes, que se hacía en el Corralón, con fiestas o sin ellas.

En cuanto a las atracciones, no debería faltar el pequeño circo de la cabrita y el taburete, que hacía las delicias de los niños por aquel tiempo. "A las 9 de la noche empezarán los bailes populares e iluminarán –continúa el folleto– A las 10 será obsequiada la pareja

que mejor haya bailado un tango."

La Comisión de Fiestas hará entrega a las 12 de la noche del Reloj que dicha comisión regala en honor del Patrón. Sabemos de la afición y fans que existía en aquellos tiempos del legendario cantante argentino Carlos Gardel, aunque ya fallecido, el tango y sus canciones no se resistía nadie a no bailarlas. El Reloj de regalo supondría el de la elegancia femenina o un complemento festivo para el hombre.

Día 24 de Junio. Alegre diana. A las 7 de la tarde Gran Carrera de Cintas en Bicicleta, bordadas por señoritas de la localidad, adjudicándose un premio al ciclista que más cintas haya obtenido. Imaginemos que las bordadoras en muchos casos eran las prometidas de los participantes, conseguir una cinta bordada de la novia era el mejor premio. A las 9, iluminación y baile en la Caseta de la Junta de Festejos. Debería ser la única caseta, equivalente a la Caseta Municipal. A las 12 tendrá lugar un concurso de "Vals" en el que el jurado obsequió con un premio a la pareja con más perfección. De nuevo el baile, principal atracción de la noche para jóvenes y mayores. "El Vals" por tradición el más preferido de las personas mayores. Disparos de cohetes y gran baile de ruleta.

Día 25 de Junio. Gran Diana. A las 11 Función Religiosa en Honor al Santo Patrón. A las 9 de la noche, Procesión e iluminación. A las 12, bailes de ruleta en el cual serán obsequiados con premios. A la 1 como fin de fiesta, "se quemará una bonita vista de fuegos artificiales."

La algarabía del baile y cohetes se escucha por los tejados de las viejas casas del Corralón, donde los mayores miran por las ventanas y otros salen a sus puertas para disfrutar del alegre fin de fiestas.



EL TIEMPO



mín. 20°C / máx. 28°C

Intervalos de cielos nubosos, con chubascos y tormentas ocasionales que pueden ser localmente fuertes, más probables e intensos durante la madrugada en el tercio oriental, quedando por la tarde poco nuboso en el litoral. Polvo en suspensión durante la primera mitad del día, sin descartar que se produzcan depósitos de barro. Temperaturas sin cambios o en descenso. Vientos flojos a moderados de componente oeste, con intervalos fuertes en el litoral.



LOTERÍAS



LA PRIMITIVA

La Primitiva

Lunes 24-06-2024

6-12-22-34-36-44 / C: 42 - R: 1



EL GORDO

El Gordo

Domingo 23-06-2024

6-14-19-30-48 / Nº CLAVE: 3

HORÓSCOPOS

- ARIES.** - Contarás hoy con una gran energía mental, Aries, por eso te sentirás algo impaciente y también con curiosidad.
- LIBRA.** - La falta de certeza te está creando una ansiedad que deberías liberar como sea, porque de lo contrario, terminarás explotando.
- TAURO.** - Podrías sentir hoy cierta insatisfacción en tu vida, es posible que se deba a que pienses que estás sacrificándote en aras del deber.
- ESCORPIO.** - Logros, perfección y oportunidades en el sector profesional, aunque también cierta tensión por los problemas relacionados con tu familia.
- GÉMINIS.** - Tu comportamiento será polémico y poco realista, y es que tiendes a idealizar demasiado a los demás y luego te llevas el batacazo.
- SAGITARIO.** - Deberías aprovechar ahora tus buenas relaciones con las personas provenientes del extranjero, porque podrán ser muy provechosas.
- CÁNCER.** - En el terreno del trabajo podrás iniciar nuevos proyectos, siempre y cuando estén muy bien fundamentados: ¡tenlo presente!
- CAPRICORNIO.** - Hoy actuarás con equilibrio, fuerza y superioridad, reflejando nuevas ideas y planes que podrán tener éxito. ¡Felicidades Capricornio!
- LEO.** - Conseguirás mejores resultados hoy si trabajas por tu cuenta, sin depender de los demás y utilizando tu creatividad y fuerza intelectual.
- ACUARIO.** - Tus aspectos positivos estarán en la creatividad, en los nuevos proyectos y en las ideas innovadoras.
- VIRGO.** - En el terreno sentimental, tu romanticismo causará una muy buena impresión a los demás, y especialmente, a alguien en concreto...
- PISCIS.** - Te sentirás poco realista hoy y demasiado idealista, precisamente por eso, podrías sentirte engañado-a por los demás.

Joyería Joaquín
C/ Blas Infante, 8
Edif. Costa Rica
Tel. 952 44 37 91
ARROYO DE LA MIEL www.joyeriajoaquin.es

EL NOTICIERO
MALAGA TORREMOLINOS BENALMADENA FUENGIROLA TURISMO ANDALUCIA GENERAL Q

El Noticiero Noticias Xanit Internacional de Benalmádena realiza pruebas diagnósticas de visión gratuitas a más de 40 usuarios.

Recepción de los clubes de lectura de las bibliotecas municipales

YO POR EL AGUA ACTÚO

Visita nuestra **NUEVA WEB**
www.elnoticierodigital.com

Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

El mejor equipo con el mejor equipo.

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos disponen de la tecnología más avanzada.

Hospital Vithas Xanit Internacional
Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita
 vithas.es 952 367 190



vithas
vivir para cuidarte